



NOUVELLES DE L'AUC

L'importance de vos commentaires

Laurence Klotz

Président, Association des urologues du Canada
president@cua.org

Je souhaiterais vous encourager à assister au 64^e Congrès annuel de l'AUC à Toronto qui se déroulera du 28 juin au 1 juillet 2009. Notre liste de conférenciers et de présentateurs est impressionnante :

- Dr Douglas Canning, Hôpital pour enfants de Philadelphie, Pennsylvanie
- Dr Peter Carroll, UCSF, San Francisco, Californie
- Dr Ralph Clayman, UC à Irvine, Californie
- Dr Roger Dmochowski, Centre médical de l'Université Vanderbilt, Tennessee
- Dr Steve Kaplan, Collège médical Weill de l'Université Cornell, New York
- Dr Tom Lue, UCSF, San Francisco, Californie
- Dr Joseph Smith, Centre médical de l'Université Vanderbilt, Tennessee

Le Comité organisateur local, présidé par le Dr Tony Finelli, et le Comité scientifique, dirigé par les docteurs Sender Herschorn et Neil Fleshner, déploient des efforts considérables pour s'assurer que le temps que vous passerez à Toronto comprendra de l'information scientifique du plus haut niveau, ainsi qu'un programme familial et social divertissant.

À présent dans notre deuxième année fiscale d'opérations conjointes AUC/SIU, nous avons établi un Comité de planification du Congrès annuel dirigé par le V.-P. de l'Éducation, le Dr Peter Anderson. Ce comité se rencontre régulièrement pour discuter des différents moyens d'améliorer le Congrès annuel de l'AUC. C'est ce même comité qui a envoyé un sondage d'Évaluation des besoins pour lequel nous avons obtenu un taux de réponse plus que satisfaisant. Nous possédons actuellement une meilleure idée de la façon dont nous pouvons progresser dans des questions importantes reliées aux futurs congrès. Nous aimerions remercier tous nos membres actifs de leur participation dans cette Évaluation des besoins, et féliciter les 7 gagnants qui ont remporté l'escapade au Mont-Tremblant, au Québec, d'une valeur de 1000 \$: Dr David Bell, Dr David Eiley, Dr Filemon De Jesus, Dr Guy Girard, Dr Joao Pippi Salle, Dr Robert Thomas et Dr Luc Valiquette.

Dernièrement, notre Bureau central a accueilli Nadia Pace dans ses rangs. Depuis le 1 janvier 2009, elle s'est jointe à l'équipe de l'AUC en tant que directrice de projets du Bureau de l'éducation. Nadia travaille depuis trois ans à la gestion et à la mise en place du Congrès annuel et elle possède une forte expérience en relations avec l'industrie. C'est avec plaisir que nous envisageons de travailler avec elle pour développer ce service dynamique.

Tel que mentionné dans la parution de décembre 2008 du JAUC, l'Exécutif de l'AUC s'est embarqué dans l'élaboration d'un Plan stratégique quinquennal — le tout premier de cet organisme! Cela fait partie de nos efforts continus pour aider à consolider un organisme de spécialité, pour qu'il devienne plus efficace et plus professionnel.

Conséquemment, nous avons retenu les services de M^{me} Jane Cook-Lauder, une planificatrice stratégique, et avons recueilli les commentaires des urologues de tout le Canada, indépendamment de leur statut. Je tiens à remercier chaque personne qui a pris soin de répondre au sondage! Ces commentaires nous aideront à prendre des décisions quant à la direction et aux priorités futures de l'Association, ainsi qu'aux services à fournir aux membres.

Les urologues canadiens constituent une famille, qui se rassemble autour de questions à débattre, et également une communauté aux intérêts et aux priorités diversifiés. Nous sommes également suffisamment petits pour que l'opinion d'un seul membre fasse pencher la balance. Si vous avez des commentaires ou des questions au sujet de ce processus à l'importance capitale, veuillez communiquer avec moi à president@cua.org. Je serai ravi de vous lire!